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Trabajadores del Consorcio de Extinción de Incendios y Salvamento para exigir que se detenga
el proceso de externalización de los servicios públicos, mientras que desde el Ayuntamiento se
proclama que no habrá privatización. 
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Comunicado de Podemos Región de Murcia
Esta mañana, los bomberos del Consorcio de Extinción de Incendios y Salvamento de la
Región de Murcia se han movilizado en San Javier para protestar ante el intento de
externalización de parte del servicio por el Ayuntamiento de la localidad. A esta concentración
se ha sumado el concejal de Unidas Podemos San Javier, Matías Cantabella, quien ha
denunciado que lo que pretende el consistorio con el contrato externo que ha sacado a
concurso es “una privatización encubierta, un recorte de servicios públicos y un atropello contra
los trabajadores del CEIS”. Así, el concejal ha planteado la necesidad de ampliar la dotación de
los servicios de emergencias y protección civil del municipio, pero “haciéndolo desde lo público,
con un sistema en el que lo que prime sea la seguridad y la protección de nuestros vecinos y
vecinas y del entorno natural, no los beneficios económicos de una empresa privada”. Además,
Cantabella se ha referido a la “absoluta opacidad” con la que se está llevando a cabo este
intento privatizador “que es además completamente irregular, ya que se pretenden contratar
servicios que ya están cubiertos por el CEIS”.

Desde Podemos Región de Murcia, la portavoz en la Asamblea Regional, María Marín, ha
asegurado que previsiblemente “estamos ante un experimento” que persigue el objetivo de
“utilizar San Javier como laboratorio neoliberal para tratar de comenzar a privatizar el servicio
de emergencias, para después extender ese modelo a toda la Región de Murcia”. Para Marín
“ya no sólo es que estén en juego los derechos laborales de los trabajadores y trabajadoras de
emergencias y bomberos”, sino que además “se pone en riesgo el servicio de emergencias en
todo el Mar Menor, con lo que ello implica tanto para la seguridad de quienes hacen uso de la
laguna, como para los municipios colindantes, en un momento en el que el buen
funcionamiento de este servicio está siendo clave para paliar los efectos de las fuertes
tormentas que ha vivido la zona en los últimos años”, y ha señalado también la “falta de
cuidado del medioambiente, que muchas veces es desarrollado por los propios servicios de
emergencias, lo que supondrá otra puñalada más a un sistema ecológico que está en peligro
de muerte”. La portavoz ha anunciado que durante los próximos días mantendrán una reunión
con los representantes de los trabajadores del Consorcio de Extinción de Incendios y
Salvamento para impulsar acciones en la cámara autonómica con el objetivo de evitar “la total
privatización de otro servicio público esencial, con la que además se está jugando con la
seguridad de todos y todas, con los derechos de los trabajadores y con el cuidado de nuestro
entorno natural”. 

Comunicado del gobierno municipal
ÂÂ El alcalde de San Javier, José Miguel Luengo ha manifestado hoy durante la sesión del
Pleno municipal su compromiso con los bomberos del Consorcio de Extinción de Incendios y
Salvamento de la Región de Murcia al que pertenece el Ayuntamiento de San Javier y “al que
seguiremos perteneciendo por muchos años”.

Ante los bomberos, que han llenado la sala de plenos del Ayuntamiento de San Javier a cuyas
puertas se han manifestado esta mañana en defensa de sus intereses, el alcalde de San Javier
afirmó que “el Ayuntamiento de San Javier no solo no pone en duda su permanencia en el
Consorcio sino que ha ofrecido unos terrenos municipales de ubicación estratégica en el centro
de la comarca para albergar el parque de bomberos del Mar Menor”
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Asimismo, Luengo se solidarizó con las reivindicaciones laborales de los bomberos. “Estoy con
ustedes en lo que pueda aportar para trasladar al Gobierno regional sus reivindicaciones”. El
alcalde de San Javier recordó que el Ayuntamiento “paga al Consorcio religiosamente los
470.000 euros anuales que le corresponden” y añadió que “si se determinará que hay que
incrementar la inversión en el Consorcio, estamos dispuestos a hacerlo”.

El alcalde rechazó la acusación de privatización del servicio de emergencias en el municipio.
“El Ayuntamiento no ha privatizado nada, únicamente se han fundido en un solo contrato, otros
tres que existían por separado desde hace 15 años, mejorando el servicio de emergencias y
salvamento marítimo en el municipio”.

José Miguel Luengo afirmó, asimismo que si la empresa adjudicataria está realizando algún
tipo de suplantación de funciones, como afirman los bomberos del Consorcio, lo denuncien
para su estudio porque “no existen directrices en ese sentido”.

El alcalde, José Miguel Luengo reiteró su compromiso “como alcalde y en el Pleno para que
figure en acta” con los bomberos del Consorcio “al que San Javier pertenece y seguirá
perteneciendo sin que nunca se haya planteado en el municipio otra posibilidad”. 
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